

COMFIA-Andalucía celebra el primer Consejo tras su III Congreso Federal

Sevilla, 22 de Junio de 2009

Un total de 126 delegados y delegadas de todas las provincias andaluzas y de todos los sectores de COMFIA, fueron convocados el pasado día 16 en el Salón de Actos del Instituto de Estudios Sociales que Cajasol cedió a esta organización para el evento.



La sesión fue inaugurada por el Secretario General de COMFIA-A, Iñigo Vicente el cual expuso el Informe General de los últimos siete meses transcurridos desde el Congreso Federal celebrado el pasado año, deteniéndose en aspectos relativos a afiliación, elecciones, situación del empleo, retos futuros, organización, etc. de todos y cada uno de los sectores de COMFIA e informó sobre el desarrollo de las II Jornadas de Juventud, celebradas a principios de Junio en la localidad de Molina, organizadas por la Secretaría de Juventud de COMFIA-A.

Por su parte, Inmaculada Rojano, Secretaria de Afiliación, presentó el Plan de Trabajo de esta Secretaría para los próximos años, *con el objetivo de superar los 200.000 afiliados/as a final del 2010* (actualmente contamos con 17.600 personas afiliadas).



En lo que respecta a la caracterización de la crisis económica actual, Iñigo Vicente, incidió en el hecho de que la Federación Andaluza de COMFIA *ha sido*

particularmente proactiva a la hora de plantear propuestas a la organización que sirvan de base a la hora de afrontar el entorno de crisis general vivido, habiendo participado en el documento del Gabinete Técnico de COMFIA sobre el sistema financiero, en la resolución de la Comisión Ejecutiva de COMFIA y en las resoluciones de los Congresos de CCOO Andalucía y COMFIA

Tras la aprobación de los presupuestos de COMFIA-Andalucía para el año 2009, se propuso al Consejo la ampliación de la actual Comisión Ejecutiva a 63 miembros, con objeto de incorporar a personas de los servicios administrativos y por segmentación del propio trabajo de extensión. Así, se aprobó por unanimidad la incorporación a la Ejecutiva de José María de la Hoz (S Gral COMFIA Huelva), Vicente Rodríguez (S Gral COMFIA Popular Andalucía), Luis Avilés (Secretario Formación para el Empleo), Francisco de la Torre (Coordinador Agrupación Andalucía TICs), Lola Pérez (Responsable sector ONGs Andalucía) y Elio Galindo (Responsable sector Ingenierías y Oficinas Técnicas Andalucía).

Para terminar, Iñigo Vicente, propuso la sustitución del actual Secretario de Formación, Manuel González por los compañeros Amelia Bellerín y Luis Avilés, que dirigirán las áreas de formación sindical y formación para el empleo respectivamente, en las que se dividirá el área de formación. El auditorio rindió un sentido homenaje a Manuel González, que tras más de 17 años como formador, deja la Secretaría por voluntad propia.



El acto contó con una nutrida representación de la Federación Estatal, en las personas de su Secretario Gral, José María Martínez; Benito Gutiérrez, Secretario de Organización; Rafael Muñoz, Secretario de Proyectos; Eduardo Alcáin Coordinador de Áreas de COMFIA y el Secretario de Organización, Manuel Sánchez, que expuso los proyectos federales de I-Comfia, Campus Comfia y Comfia-Profesionales.

Galería de fotos en:

<http://picasaweb.google.com/COMFIA.ANDALUCIA/ConsejoComfiaAndalu cia160609?authkey=Gv1sRgCLzS5cS53svCbA&feat=directlink>